

Impulsan política regional del adulto mayor en Achao

MUNICIPIO DE QUINCHAO

Con el objetivo de concretar una política regional del adulto mayor, se realizó en el centro diurno para este grupo de vecinos en Achao, un encuentro con autoridades locales, regionales y representantes del Centro de la Vejez de la Pontificia Universidad Católica de Chile, buscando definir una herramienta guía para implementar acciones mediante planes estratégicos en beneficio de estos pobladores.

Mónica Bustamante, directora de Desarrollo Comunitario de Quinchao, indicó que “realizamos un trabajo enriquecedor con adultos mayores de los sectores urbanos y rurales, y donde pudimos tratar temáticas de importancia como la salud,



ACTIVA FUE LA PARTICIPACIÓN.

el tratamiento de la soledad, la vivienda, los procesos de descentralización y la importancia de Chiloé región”.

El alcalde René Garcés añadió que la instancia “es una buena manera de visibilizar aún más la temática del adulto mayor, y que con sus resultados nos permitirá trabajar en nuevos objetivos y en esa tarea nos involucramos con fuerza”. ☆